

【目指す学校像】

- ・ 楽しく感動のある学校
- ・ 安全安心に生活できる学校
- ・ 教育環境の整ったきれいな学校
- ・ 保護者・地域住民に信頼される開かれた学校

かけはし

園部中学校だより 2024. 5. 27

【目指す生徒像】

- ・ 協働的に学ぼうとする生徒
- ・ 粘り強く挑戦し続ける生徒
- ・ 自分に自信をもち、他者と高め合える生徒

目標に向かって頑張っています！

5月は、3年生の修学旅行や生徒総会がありました。そして、全校生徒参加の大イベント「体育祭」がいよいよ今週に迫りました。日々、みんなで協力し合いながら目標に向かって頑張っています。友情や団結力が生まれるよい機会です。ぜひ、よい思い出をたくさんつくってほしいと思います。また、体験で得たものは、今後の自他の生活に大いに生かしてもらいたいと思います。

1 学年 交通安全教室を実施しました

4月26日（金）、1年生を対象に、石岡警察署交通課の職員を講師にお招きして交通安全教室を実施しました。始めに、講師から自転車の正しい乗り方や交通ルールの大切さについてのお話をいただきました。その後、グラウンドにひかれた線（交差点を想定したもの）を、実際の道路と見立てて演習を行いました。一時停止や左右の確認、横断や障害物（駐車中の車等）の対応等、実際に自転車に乗って行うことで、より実践に即した学習をすることができました。最近、本校の生徒の自転車の乗り方等について、地域の方から心配のお声をいただいております。交通安全の重要性については学校でも継続的に指導をしていきますが、ご家庭においてもお声かけ願います。



3 学年 修学旅行を実施しました

3学年が5月12(日)～14(火)の三日間、修学旅行に行ってきました。第1日は茨城空港から神戸へ、そして大阪に向かい、大阪城の見学や新世界の散策を行いました。宿泊は京都でした。みんなで食べる食事は格別だったようです。2日目は、班別行動でした。自分たちの計画した目的地にタクシーで向かい、京都のまちを楽しみました。社会や美術の視点からも、たくさんの事を学ぶことができましたと思います。3日目は、北野天満宮と嵐山を見学、散策しました。素晴らしい出会いや思い出がたくさんできたようです。



体育祭に向けて

本校の体育祭は学年を縦に割り、「希望」「熱血」「飛翔」の3つの団で勝敗を競います。各団ともに団結し、毎日、一生懸命練習をしています。「一蓮托生」、スローガンの文字通り、体育祭を機に更なる絆が高まることを期待します。



団結式 スローガン発表



希望団「猪突猛進」



熱血団「赤手空拳」



飛翔団「龍翔鳳舞」